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自治会からのお知らせ 

1２月  ５日（木） 自治会廃品回収  

1２月 ６日（金） 第１０回運営委員会 

1２月１6日（月） 市報配布 

12月２７日（金） 市報配布（新年号） 

1２月2８日（土） 集会所大掃除 

12月２９日（日） 自治会廃品回収 

※おきらくクラブの12月例会はお休みです※ 

１２月のスケジュール 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

３．廃品（資源ごみ）回収収益金（１1月分） 
  収益金 4１，７9０円  

 （売却金11，99０円 ＋ 補助金29，80０円）  

   １１月末までの累計額 418，60０円  

                 【環境衛生部】                                    

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 
入間市グランドゴルフ大会 
入間台チーム初出場で優勝 

雨も降らずに『入間台秋祭り』盛会に終る  
≪秋祭りが終って≫   【実行委員・事務局】 

 今年の祭りはいずれも天候に左右されましたが、秋祭
りはお陰様で好天に恵まれてその喜びを皆で表すように
積極的にご参加いただきました。 
 餅つき フリーマーケットと班長さん、ボランティア
として応募してくださった会員さんとで例年通り自然に
行っていただいて、スムーズに運び感謝いたします。 
室内の方でもたくさんの方に集まっていただいて、賑や
かにハワイアン カラオケを愉しんでいただけたようで
ほっとしました。 
 作品展はことぶき会やお子さたちの作品を中心にゆっ
くりと会話を楽しむ姿がありました。 
 皆様の暖かいご協力に心より御礼申し上げます。 
                

 
 入間台の秋祭りに
こども会もフリーマ
ーケットで参加させ
ていただきました。
自治会の方がたのご
協力によりたくさん
の品物が集まりまし
た。本当にありがと
うございました。 
当日は、雨や風の 

≪フリーマーケットに参加して≫ 

心配をしながらもみんなでかわいい着ぐるみを着て楽し
く元気よく看板娘をとつめました。その甲斐あってか、
昨年を上回る売り上げでした。これからの行事に有効活
用させていただきます。地域の人達とふれあえる秋祭り
をこれからも盛り上げていきたいと思います。             

                【子ども会育成会】 
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◆◆◆ お 知らせ ◆◆◆ 

１．集会所の設備及び破損等の修理について 
 ①集会所ホールに冷暖房器を新設しました。 

 （灯油暖房設備は、灯油タンクの持ち運びが大変であ 

  ること、灯油高騰のため更改することとしました） 

 ②破損したブラインド、雨樋、及び、軒下のボートを 

  取替修理しました。 

 ③今後、階段への手すり及び物置小屋に棚を設置する 

  予定です。          【事務局】 

２．赤い羽根共同募金 １８９，６７０円 

  会員の皆様にお礼申し上げます。【会計部】 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

 １１月３日（日）入間市地域スポーツ交流大会の第２
９回グランドゴルフ大会が黒須市民運動場ソフトボール
場で開催されました。入間台チームは、東金子地区代表
として初参加し、黒須チームをホールインワン数の差で 

初出場で初優勝を飾りま
した。ソフトボール場と
言うことで土と芝生があ
り、なかなかの難コース
でホールインワンを堀
内・辻村・結城さんが１
回達成しました。おめで
とうございました。          

【体協部】 

【写真：豊泉市体協会長と出場者】 

  ２７日（水）１０時より定例会を開催しました。『シ
ルバー川柳集を読みながら笑いましょう』のつもりでし
たが、一番受けたのは、皆さんが読まれた句を発表した
時でした。素晴らしい名句、迷句に大爆笑の渦でした。 

「メガネにも足があるのか 今日もまた」今日の秀
逸句です。川柳集の中で人気があったのは 

「日帰りで 行ってみたいな 天国に」皆で行きた
いと人気NO1でした。 
五七五のリズムにのせて思いを口にする心地良さ。癖に
なりそうです。このリズムは私達日本人のDNAに沁み
込んでいるのでしょう。今日皆さんに頂 いた作品は 
「おきらく川柳集１」としようと思います。西武地区の
支援センターの方が２名来られていましたが、笑い声に
感心されていました。こんな に笑って賑やかなサロンは
ないそうです。 

おきらくクラブ１１月例会開く 

【世話役代表 小室】 

≪付きたての餅に、芋煮に舌鼓≫ 
 ２５年度入間台秋祭は、１１月１０日（日）入間台集
会所屋内外で開催しました。当日は、昨年同様に曇り空
で雨が心配されましたが、午後には薄日も射して来て、
無事終了することが出来ました。 

 今年は、① 子ども達に「綿菓子」を無料で振舞うと
ともに、②子供達にことぶき会のみなさんが「ゲート
ボール」や「グランドゴルフ」を指導し楽しむ。さらに
屋内では、③ハワイアン演奏とフラダンス、④ことぶき
会カラオケ部のお世話で「カラオケ」を行うなどいろい
ろ新しいことを試みました。カラオケには、飛び入りも
多数おられ、盛り上げていただきました。また、綿菓子
を１０本以上食べた子供が居たり、お母さん方も昔を思
い出しながら口にしていました。 

◆作品展示には、ことぶき会のちぎり絵、絵手紙、ボ
ランティア絵手紙、生け花、キッズ書道（子供達の書
道）等の力作が展示されました。特に、子ども達の書
道を見に「お爺ちゃん、お婆ちゃん、ご両親」が多数
見に来られて、孫や子供の「書」に感心されたり、微
笑んだり・・・・。来年は、もう少し「個人の作品」
も応募した方が良いのではないかとのご意見がありま
した。 
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 餅の販売は、昨年同様に「予
約」して貰い、出来あがるまで
買物をして貰うことにしました。
子ども達も思い出に「こども用
杵」でお母さんと一緒に付いて
貰いました。多くのお手伝いの
方々のお陰で順調に付きあがり、
完売することが出来ました。お
子さんとの写真を差上げます。 

◆餅つき 

◆野菜販売 
白菜は、出荷が間に合
わなかったが里芋、大
根、ねぎ等豊富に用意
したが、お昼過ぎに売
れ切れとなりました。
今年は、地元の耕作グ
ループから源助大根等
提供して貰いました。 

◆ハワイアン演奏とフラダンス 
 昨年のフォークソンググループのボレボレにおられ
た浜野さんと当団地内の藤本さん、齋藤さんが今年８
月からハワイアングループを結成され、この日のため
に特訓されたとの事。また、フラダンスを日下部さん
親子３人が、急遽、踊って頂くことになり花を添えて
頂きました。「カイマナヒラ」、「南国の夜」、「ア
ロハオエ」等披露され拍手喝さいを受けました。 

【写真上：日下部さん親子のフラ
ダンスと写真左：スチールギター
を弾く藤本さん】 

◆グランドゴルフをことぶ
き会のお爺さんに教わりま
した。女の子が積極的だっ
たとの事です。上手くゴー
ルに入ったかな。 

◆今年も『紙芝居』を北折
夫人にやって頂きました。
いつもありがとうございま
す。子ども達が、真剣にお
話を聞き楽しみました。 

フリーマーケット・芋煮 

◆フリーマーケットには、８店が出店され、それぞれ順
調に売上げられたようです。是非、来年もよろしく。 

◆山形風芋煮は、一杯１００円ということで大変好評で
１３０杯程が早々と売り切れたとか。良かったですね。 


